

土合地区社協だより さかい 域

つちあい ふれあい たすけあい

令和3年(2021年) 2月1日発行

発行 土合地区社会福祉協議会
会長 内木 正義
事務所 桜区西堀4-2-35 土合支所2階
電話(FAX) 048-826-5993
10:00~16:00
<https://tsuchiaichiku-shakyo.jimdo.com/>
tsuchiaichiku@forest.ocn.ne.jp



雑感『旅の思い出』

土合地区
社会福祉協議会

会長 内木 正義

皆さんこんにちは。新型コロナウイルスの感染収束が見えないなか、3密に注意し、自粛、自粛で生活が過ごしていらっしゃると思います。今から10年ほど前のことと思い出しました。日本ではちょうど新型コロナウイルスの感染者が出始めました。常にナーバスになつていた時期でした。所用でスペインに行く必要があり、非常に悩みましたが、行く決断をしました。空港や機内でも白いスクをした日本人がかなりおりました。スケultimoフルエンザの感染者が出来ました。日本人の団体旅行者をアシマ断あし非イ出をしました。空港や機内でも白いスクをした日本人がかなりおりました。ムステルダムの空港では、マスクをしました。乗り継ぎのため立ち寄った空港では、マスクをしました。日本人である私にもその光景に何か異様さを感じました。

今回、新型コロナウイルスによりスペインを始め、歐州諸国も甚大な被害に見舞われました。感染防止にスク着用が非常に効果的であることが判明しております。また、手洗い等に対する予防も非常に効果があるようです。このような日本人の色んな習慣や対策が、今回から元気にしてこのコロナ禍を乗り切ります。皆さんは感染防止に役立つております。



敬老記念品をお配りしました

令和2年度、土合地区社協では敬老事業の一環として第1支部では「敬老のつどい」を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染状況をふまえ、第1、第3支部ともに75歳以上の皆様への「記念品配布」のみとすることにいたしました。感染を拡大させることのないよう数か月もの間、なかなか訪問ができなかった民生委員は久しぶりに高齢者の方々と顔を合わせて笑顔を拝見することができました。



*民生委員は3密の回避やこまめな手指消毒の実施など、感染拡大防止に留意しながら記念品を配布いたしました。



第1支部は南元宿、西堀、町谷、桜田、新開地域。
第3支部は中島、山久保、道場、栄和地域。

*第2支部の田島地域は田島地区社協として独立いたしました。